
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

PUBBLICAZIONE  RISOLUZIONI  MUNICIPALI 
seduta di lunedì 3 maggio 2010 

 
 
 

 
 
 
 

In applicazione dell'articolo 111 LOC, sono pubblicate le seguenti risoluzioni municipali: 
 
 
 

 

No. progr. 
    delle 
risoluzioni 
 

 

PROVENIENZA 
 

OGGETTO 

 
 

RISOLUZIONI 
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 Ingresso del nuovo 
 Municipale Giovanni Do 

 
 A seguito delle dimissioni inoltrate dal Municipale Ezio Camesi, 
 dopo l’iter procedurale del caso, nell’odierna seduta municipale 
 è dato ufficialmente il benvenuto al subentrate Prof. Giovanni Do. 
 Si prende atto che in data 07.04.2010 il nuovo Municipale ha 
 ricevuto le credenziali di nomina dalla Giudice di pace del Circolo 
 della Rovana, Signora Candida Macullo-Bay, a seguito 
 dell’avvenuta sottoscrizione della dichiarazione di fedeltà  
 alla Costituzione e alle leggi. Il Municipale Giovanni Do assume 
 la direzione del dicastero lasciato vacante dal dimissionario – vale
 a dire il dicastero “edilizia pubblica e privata” – con l’aggiunta 
 della “gestione strutture e stabili amministrativi e patrimoniali”, 
 precedentemente di competenza del dicastero “ambiente, 
 costruzioni e pianificazione” diretto dal Municipale Trombini. 
 Inoltre, subentrando al dimissionario, il Municipale Do assume 
 il ruolo di supplente per il dicastero ora denominato “ambiente 
 e pianificazione del territorio (per ulteriori dettagli in merito, si fa 
 riferimento all’apposito avviso pubblicato separatamente). 
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 Progetto percorso 
 ciclabile della 
 Vallemaggia: 
 tratta Cevio / Bignasco 
 

 
 In relazione al progetto in oggetto, in fase di pubblicazione, 
 il Municipio decide di inoltrare le seguenti osservazioni: 
 

 1)  è segnalato il potenziale pericolo esistente, a seguito della 
      scarsa visibilità, per i ciclisti provenienti da Bignasco, che 
      percorrono la strada cantonale, nel caso dovessero decidere 
      di immettersi nella ciclopista all’altezza della nuova passerella 
      sul fiume Maggia (a sud della zona Bignaschina); 
 

 2)  si chiede l’esproprio totale, al prezzo d’esproprio, del fondo 
      comunale al mappale no. 1010 RFD Cevio, dal momento che 
      l’esproprio parziale proposto comprometterebbe in ogni caso 
      la razionalità di questo fondo. 
       

 
 

Cevio, 7 maggio 2010   il Sindaco Pierluigi Martini 


